
Александр Каун: «Постараемся достичь самых высоких целей!»

В своем блоге на slamdunk.ru игрок ЦСКА и сборной России — Саша Каун поздравляет
сборную России с третьим местом, рассказывает о последних новостях и о новой эпохе
в истории ЦСКА:

  

&quot;Всем привет!

Перед матчем с Питером у нас выдался один выходной, который я решил провести дома
и написать пост в свой блог на slamdunk.ru.

Как вы знаете, я из-за операции пропустил чемпионат Европы. Ничего серьезного
не было, но для того, чтобы не было проблем в дальнейшем, мне пришлось на это пойти.
Конечно, было обидно: готовишься-готовишься, уже начинаются контрольные игры,
а тебе приходится все бросить и ехать лечиться, но я к этому отношусь философски:
всякое бывает, будем надеяться, что в следующий раз в сборной у меня все будет
намного лучше.

Поэтому за ребятами я наблюдал по телевизору. Интересно, что мы со сборами в ЦСКА
поехали как раз в Литву. Все матчи транслировались в прямом эфире, поэтому вечером
мы смотрели игры, а на одну мне удалось даже выбраться лично. По-моему это была
игра с Польшей. Остальные я смотрел в номере после тренировок...

Жизнь спортсмена — сплошные разъезды 
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Я думаю, что сыграли мы хорошо. Сперва нам маленько повезло с группой, но, тем
не менее, когда вышли на основных соперников, показали очень высокий уровень,
обыграли Сербию и немного не хватило с Францией.

После игры с Францией было обидно. Было видно, что парни могут сыграть против них,
но все-таки они подустали, выложились в матче против Сербии.

Конечно, всегда хочется большего, но все равно, я считаю, что выступили очень
достойно, проиграли всего одну игру за весь турнир и заняли третье место. Это большая
заслуга, если учесть, что с 2007 года мы ничего не выигрывали. Молодцы!

Самыми яркими на турнире, конечно, были наши лидеры — Киря и Витя. Также
порадовал Сергей Моня, который забил несколько победных мячей. Очень понравился
Семен Антонов, который вышел и отлично сыграл в нужные моменты. Здорово играл
Швед. У него сейчас вообще идет хороший баскетбол. Очень за него рад.

Мы же в это время проводили сборы с ЦСКА. Я быстро пошел на поправку после
операции. Как я уже сказал, серьезного ничего не было, поэтому восстановился
я достаточно быстро. Единственное, что омрачило ситуацию, что в последней игре
Кубка Гомельского, я неудачно приземлился и почувствовал боль в колене. Пару минут
добегал, но на следующий день колено побаливало. Вместе со штабом наших врачей
мы решили не рисковать, сделать МРТ, дать колену восстановиться. Там была
небольшая опухоль — ничего серьезного, но если учесть, что именно это колено мне
оперировали, мы решили перестраховаться и дать мне недельку на отдых.

Саша Каун восстанавливается от травмы колена  
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В прошлом матче за ЦСКА я уже играл, хоть и быстро получил три фола. Я думаю, что
сказался этот недельный пропуск и надеюсь, что со следующей игры все будет гораздо
лучше. Форма в норме, буду продолжать тренироваться, улучшать физические
кондиции.

В настоящий момент, я много работаю над улучшением игры под кольцом. Для
центрового это самое важное, ведь на этой позиции я могу принести максимальную
помощь команде. Пока был травмирован, бросал много штрафных. В прошлом сезоне
я изменил технику выполнения штрафных бросков и теперь стараюсь больше ничего
не менять. На тренировках забивал 79-80 из 100 штрафных. В игре, чтобы показать
такой результат, нужно максимально расслабиться и чувствовать себя уверенно, а для
этого нужны тренировки и еще раз тренировки.

В этом году в ЦСКА большие перемены. Многие говорят, что у нас началась новая эпоха,
и, пожалуй, я с этим соглашусь. После завершения карьеры таких великих игроков как
Джей Ар Холден, Траджан Лэнгдон, Матьяж Смодиш, с которыми было связано имя
ЦСКА в последние годы, в команду пришли новые очень сильные и талантливые игроки:
Милош Теодосич, Дариуш Лавринович, Ненад Крстич, Сэмми Мехия, Евгений Воронов,
Антон Понкрашов, Андрей Кириленко...

Все говорит о том, что в этом году мы постараемся достичь самых высоких целей!

В столовой с Рамунасом Шишкаускасом  

Приход Кириленко в ЦСКА — большое событие для российского баскетбола. Я надеюсь,
что он нам сильно поможет, и после завершения локаута ему не захочется обратно
в НБА. Я думаю, что он поможет команде не только как сильный игрок, но и как человек,
который может многому научить, поможет игрокам стать лучше, потому что
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профессионализм Андрея известен всем.

Честно скажу, что я мало наблюдал за Теодосичем, как за игроком. Конечно, я знал, что
он есть, что он — отличный игрок, но не более того. Но после того, как посмотрел
на него на тренировках и на играх, я могу сказать, что я впечатлен. У него отличное
чувство игры, он всегда знает, кому отдать пас и когда отдать пас. Это — уникальное
умение. Я мало видел игроков, которые умеют пасовать так, как Тео.

Новый сезон — пока распаковывать вещи!  

В команде в этом сезоне появилось два хороших больших. Ненад Крстич много играл
в НБА, очень опытный игрок. Лаврик тоже много где поиграл — хороший центр/тяжелый
нападающий, который умеет атаковать с периметра.

У нас хорошая конкуренция, но она никого не пугает, ведь в прошлые годы бывало так,
что нам, наоборот, игроков периодически не хватало. Дай бог, будут все здоровы —
будем бороться и помогать друг другу. Здоровая конкуренция на пользу всем. Когда все
стараются друг другу помочь, чему-то научить или научиться, сделать так, чтобы
каждый стал лучше как игрок и как человек — играть очень приятно. А уж на площадке
больше времени проводить будет тот, кто больше этого достоин.

Slamdunk.ru
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